

JOURNAL DE ROUBAIX

POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL

ABONNEMENTS ET ANNONCES: RUAUX-TOURCOING: Trois mois, 12 fr. 50. — Six mois, 26 francs. — Un an, 50 francs.

RÉDACTION & ADMINISTRATION 17, RUE NEUVE, 17 Directeur-Gérant: ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS ET ANNONCES: RUE NEUVE, 17, A ROUBAIX. — A LILLE, RUE DU CURÉ SAINT-ÉTIENNE, 9 bis.

ROUBAIX, LE 28 NOVEMBRE 1885

LES AVEUX

Les aveux se succèdent sur nos aventures coloniales. Hier, le Temps se plaignait amèrement de la persistance avec laquelle on laissait le public dans l'ignorance de ce qui se passait dans l'Indo-Chine.

NOUVELLES DU JOUR

Les élections de la Seine Paris, 24 novembre. — Il est question dans les comités révolutionnaires d'offrir, pour les radicaux, la candidature à M. de Douville-Maillefeu.

LE MARÉCHAL SERRANO

Le général Serrano publie l'article suivant sur le maréchal Serrano dont nous avons annoncé hier la mort. Le deux principaux auteurs de la révolution de 1868, qui a renversé la reine Isabelle d'Espagne, sont l'amiral Topete et le maréchal Serrano.

Evénements d'Espagne

La translation du corps d'Alphonse XII Madrid, 27 novembre, 4 h. 15. — La translation du corps du Roi du Pardo au palais royal de Madrid a eu lieu à deux heures, conformément au cérémonial que vous ai annoncé hier.

Paroles de la Reine

Madrid, 27 novembre, 6 h. — Avant de recevoir la démission de M. Canovas, la Reine lui a demandé s'il ne pouvait continuer à diriger les affaires.

Les élections de la Corse

La sous-commission du 2e bureau s'est prononcée pour l'invalidation des élections de la Corse, par 3 voix contre 1 voix pour l'enquête et une pour la validation.

ESCAMOTAGE DE DÉPÊCHE

L'Intervenant affirmait ayant-hier que M. Brisson avait eu connaissance, jeudi, d'une dépêche chiffrée, annonçant qu'une formidable insurrection venait d'éclater dans les provinces septentrionales de l'Annam.

LE COMMERCE DES CÉRÉALES

Le Journal officiel publie ce matin un tableau qui contient le relevé des quantités de froment (grains et farines) importées et exportées du 1er août au 31 octobre de la présente année.

Les droits sur les céréales

La commission d'initiative a pris en considération la proposition présentée par les députés du Nord, tendant à l'augmentation des droits sur les céréales.

La guerre d'Orient

On assure que le prince Alexandre, se basant sur ce qu'il n'était pas l'agresseur, refuse péremptoirement d'accepter, jusqu'à nouvel ordre, la proposition d'armistice qui lui a été faite par le roi de Serbie.

Nouvelles Parlementaires

CHAMBRE La commission des crédits du Tonkin et de Madagascar MM. Brisson, de Freycinet, le général Campenon et l'amiral Galibier se sont, ainsi que nous l'annoncions avant-hier, rendus aujourd'hui devant la commission du Tonkin.

Les élections de la Corse

La sous-commission du 2e bureau s'est prononcée pour l'invalidation des élections de la Corse, par 3 voix contre 1 voix pour l'enquête et une pour la validation.

LES AVEUX

Les aveux se succèdent sur nos aventures coloniales. Hier, le Temps se plaignait amèrement de la persistance avec laquelle on laissait le public dans l'ignorance de ce qui se passait dans l'Indo-Chine.

NOUVELLES DU JOUR

Les élections de la Seine Paris, 24 novembre. — Il est question dans les comités révolutionnaires d'offrir, pour les radicaux, la candidature à M. de Douville-Maillefeu.

LE MARÉCHAL SERRANO

Le général Serrano publie l'article suivant sur le maréchal Serrano dont nous avons annoncé hier la mort. Le deux principaux auteurs de la révolution de 1868, qui a renversé la reine Isabelle d'Espagne, sont l'amiral Topete et le maréchal Serrano.

Evénements d'Espagne

La translation du corps d'Alphonse XII Madrid, 27 novembre, 4 h. 15. — La translation du corps du Roi du Pardo au palais royal de Madrid a eu lieu à deux heures, conformément au cérémonial que vous ai annoncé hier.

Paroles de la Reine

Madrid, 27 novembre, 6 h. — Avant de recevoir la démission de M. Canovas, la Reine lui a demandé s'il ne pouvait continuer à diriger les affaires.

Les élections de la Corse

La sous-commission du 2e bureau s'est prononcée pour l'invalidation des élections de la Corse, par 3 voix contre 1 voix pour l'enquête et une pour la validation.